



Con arreglo al decreto de que hemos dado cuenta, el director de la casa de Beneficencia y Maternidad de la Habana, tendrá la categoría de jefe de administración de segunda clase. El haber de 4000 pesos que disfruta se dividirá en 1780 pesos de sueldo y 2220 de sobresueldo.

La Gaceta publica hoy la relación de los auxilios provisionales acordados por el consejo de Administración de la caja de inútiles y huérfanos de la guerra.

También publica hoy el periódico oficial el reglamento para el Centro general de vacunación, cuya tarifa es la siguiente: Por una vacunación directa de la ternera, de brazo a brazo, 2 pesetas 30 céntimos; por un tubo de infante animal o humanizado, 3 pesetas; por un cristal de idem, 2; por una costra seca de la ternera, 15.

El jefe del personal de Gobernación Sr. Soldevilla sigue en Logroño, donde ha tenido la desgracia de perder a su única hermana. Acompañamos a nuestro buen amigo en su justo dolor.

Es cosa acordada el levantamiento de un plano general de situación que comprenda todo el teatro de la última guerra civil, y en el que puedan determinarse los terrenos donde hayan tenido lugar operaciones importantes; así como todas las posiciones que hayan sido fortificadas por ambos ejércitos, tanto en Vizcaya como en Guipúzcoa.

La Patria dice que el gobierno no ha depertado de su letargo hasta conocer el suceso de las Tunas, como si el envío de refuerzos y la adquisición de fondos no se viniera preparando y realizando desde que se terminó la guerra civil en la Península.

Según noticias de Castell de la Peña el incendio de aquellos montes, de la pertenencia de la señora doña Sofía de Heredia, ha sido tan voraz y persistente, que después de veinte días no se puede hacer la pericia mandada practicar por el juez de Huescar en causa que se sigue con aquel motivo, porque aun subsiste el fuego. Se cree sea de más de un millón de reales el quebranto que con aquel siniestro ha sufrido la propiedad de dicha señora.

La estadística de Instrucción primaria, importante trabajo que acaba de publicarse por el ministerio de Fomento, ha sido hecha y coleccionada durante la dirección del Sr. Maldonado Macanaz, y para la estadística del 70 a 75 la junta de inspección y estadística de la enseñanza, por iniciativa del mismo, adoptó disposiciones que harán que este documento, de un interés indiscutible, como ya lo reconoce la misma prensa de oposición, se aproxime a la perfección, tan de desear para bien de un ramo tan importante como la instrucción pública de nuestro país.

En Oropesa (Toledo) ha tenido lugar la inauguración del precioso edificio del ayuntamiento, verificándose con este motivo grandes fiestas, que han estado muy concurridas. El coloso alcalde D. Vicente Villar, secundado por los dignos concejales de aquel municipio, ha conseguido realizar en la localidad mejoras notables, entre las cuales se cuentan un magnífico estanque para bañar caballos y una reedificación completa del cementerio.

Las corridas de vacas, con un toro de muerte, entretenieron al público agradablemente, sin que ocurriera desgracia personal.

Mañana llegará a Madrid el ex-ministro Sr. De Blas.

Dice un periódico que tan pronto como las Cortes se reúnan, el Sr. Castelar provocará un debate sobre la prensa y las disposiciones que la rijan.

Haec dos días tuvo lugar un lance de honor en el parque de una quinta contigua a Bayona entre un joven ecaballista carlista y un noble norteamericano. El primero resultó herido de un sablazo en la frente.

El gobernador civil ha dispuesto que se entreguen varios relojes de plata y oro ocupados a los rateros y cuyos dueños no parecen, a la administración de las rifas benéficas, con el objeto a que destinan sus productos dichas asociaciones.

Continúa enfermo, aunque levemente, el conde de Hatzfeld, embajador de Alemania.

Ha sido nombrado oficial de la Central de Correos, D. Luis Durán, en reemplazo de D. Antonio Ciria, electo administrador de rentas de Puerto Príncipe.

El director general de Correos señor Villamil, ha llegado a Zaragoza, de cuya ciudad se trasladará a Lérida, Barcelona y Valencia, a fin de inspeccionar con detenimiento las administraciones de tan importante ramo.

En la presente semana saldrá para Bilbao la compañía dramática que va a actuar en el teatro Principal de aquella villa y a cuyo frente se halla el distinguido primer actor D. Francisco de Paula Gómez y su hermano el espléndido actor cómico D. José María. Tenemos buenas noticias del cuadro que les acompaña.

Ya han empezado a salir de Madrid las expediciones de peregrinos que se dirigen a Roma. Ayer salió de la estación del Norte el primer tren conduciendo cerca de 800 personas, entre ellas el señor arzobispo de Granada, varios sacerdotes y muchas señoras.

Esta mañana, a las diez menos diez minutos, ha partido la segunda expedición, compuesta de 620 romeros, que han recibido en la iglesia de la Encarnación, antes de su marcha, la sagrada comunión de manos del señor obispo de Sigüenza, el cual les dirigió una breve plática de despedida. La concurrencia en la estación era numerosísima, habiéndose despachado 300 billetes de andén.

Para el buen arreglo de la peregrinación y descanso de los romeros, cada coche iba una persona encargada de enterar a sus compañeros de cuántos les convega saber acerca del viaje y de entenderse para todos los detalles del mismo con la comisión de la expedición.

Todo cuanto viene diciéndose por los periódicos, incluso los ministeriales,

respecto al reemplazo del general Jovellar, carece de exactitud. El gobierno nada ha acordado, según tenemos entendido, y no hay pues motivo para llevar y traer nombres, tan solo por el afán de adelantar noticias.

La duquesa de Prim no sale para Loja, sino la condesa de los Castillejos.

Todos los días de fiesta de doce de la mañana se vacuna con linza de ternera o de brazo a brazo a todos los niños que se presentan (gratis a los pobres) en el Centro general de vacunación, sito calle de Goya, núm. 14, barrio de Salamanca.

Ha regresado con su familia a la corte el Sr. D. Juan María Tomás, secretario particular que fué del ex-ministro de Hacienda Sr. Salaverría.

El Sr. Castelar ha debido salir hoy de Murcia para Aspe, donde permanecerá dos días; luego visitará a Elda, deteniéndose un día, saliendo después para Sax, donde permanecerá al lado de su amigo Masionave hasta que regrese a Madrid, que será a mediados del actual.

Se halla recorriendo los pueblos de su distrito el diputado Sr. Benayas.

Nuestro querido amigo D. Félix Soldevilla, jefe del personal de Gobernación, que hace unos días ha tenido la desgracia de perder en Logroño a su única hermana, sigue en la capital de la Rioja al lado de su desconsolada familia.

Se ha agotado la primera edición del Boletín de Gobernación y guía legislativa, publicados por el secretario del gobierno civil de Murcia, Sr. Flores.

El hundimiento de dos minas en la sierra de Cartagena, ha sido ocasionado, según nuestras noticias, por un temblor de tierra que se dejó sentir también en otros puntos.

Esta tarde recibimos de la Agencia Fabra los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS: Constantinopla, 3 (noche).

En un consejo extraordinario de ministros, se ha aprobado por unanimidad un proyecto de reformas y otro de creación de un consejo nacional. Se someterá a esta decisión a la aprobación del sultán y se comunicará después a las potencias.

Paris, 3 (noche). La noticia publicada por algunos periódicos anunciando una supuesta insurrección en Constantinopla y el embarque del sultán en un vapor inglés, es vieja y falsa.

Haec ocho días que circula en el mundo político, pero no mereció ningún crédito, asegurándose responsabilidad a una operación bursátil.

Parécenos que el diputado a Cortes brigadier Bonanza será destinado al ejército de la isla de Cuba.

Por los ramos que corren a cargo de la dirección general de Impuestos, se han recaudado en el mes de setiembre último 6.381.435 rs. 36 cént. más que en igual período del año anterior.

Antes de empezar anoche en el teatro y Circo del Príncipe Alfonso la zarzuela el Viaje a la luna, fué acometida de un desmayo el empresario Sr. Arderius, siendo preciso trasladarle en un carruaje a su casa en mal estado.

Nuestro corresponsal en París nos dice que el 29 de setiembre había llegado el ministro de Hacienda, Sr. Leon Say, y hablando confidencialmente con un amigo íntimo, le expresó su descorazonamiento ante la conducta del señor Gladstone. El leader del partido liberal inglés, con sus ataques a Turquía, ha paralizado por completo la influencia pacífica que Inglaterra podía ejercer.

Además, hoy que tanto importa a Europa y a Inglaterra destruir la supremacía de Rusia, el Sr. Gladstone, dando ánimos a los serbios y de rechazo a Rusia, ha hecho una política anti-inglesa y anti-europea.

Hay mas. Sus últimos esfuerzos, demasiado bien secundados por los liberales ingleses, han inutilizado las eficaces tentativas hechas por Francia en favor de la paz. Estas tentativas tenían tanto mayor peso, cuanto que Rusia no ha renunciado aun a la idea de tener a Francia como aliada en la conflagración que en Europa se prepara.

Estas son las ideas del Sr. Leon Say, algo pesimistas, como se ve. El príncipe Gortschakoff y el príncipe Orloff, embajador ruso en París, han logrado convencer al Sr. Thiers de que Francia no puede en el día volver a recibir su antigua preponderancia, sino coadyuvando a que Rusia obtenga libertad completa de acción en Oriente.

Tanto con el ex-presidente de la república como con los familiares del Emperador, están muy descontentos los hombres políticos verdaderamente serios y razonables. Rusia ejerce demasiada influencia en ambas regiones.

Se ha concedido el grado de coronel al teniente coronel graduado comandante de caballería D. Miguel Latorre y Leon, por su obra Tratado elemental de fortificación pasagera con nociones de la permanente y del material de guerra.

Se ha dispuesto que en los cuerpos de guardia civil y carabineros no es aplicable la real orden de 24 de abril del año actual, que dispone puedan pasar a situación de supernumerarios los oficiales que lo soliciten.

En los círculos políticos se daba hoy mucha importancia y era objeto de comentarios la entrevista que con el ministro de Gracia y Justicia celebró ayer el Sr. Gamazo.

Se ha dispuesto que sea baja definitiva en el ejército el alférez de infantería D. José Rivalta y Torres.

Es muy probable que mañana publique nuestro colega la Patria el dictamen emitido por el Sr. Alonso Martínez, en la consulta que le han hecho los protestantes sobre la interpretación de la base oncenava de la Constitución.

Según se aseguraba hoy, es muy probable que cuando llegue a Madrid el Sr. Sagasta, se encargue de la dirección de la Iberia un ex-ministro del partido constitucional, a pesar de que, como dice hoy el Imparcial, no formulen protesta los constitucionales que no están conforme con los artículos publicados estos días por el órgano de dicho partido.

Se ha elevado a plenario la célebre causa sobre falsificación de efectos timbrados en la fábrica del Sello. Los Sres. Bural, administrador de la fábrica, y Cuellar, inspector de labores de la misma, han nombrado para que los de-

fienda al Sr. Fernandez Martín, estando encargados de la defensa de los demás procesados los Sres. Figueras, Conti, Corchado, Diaz Moreu y otros reputados juristas.

La causa tiene 7000 folios, los traslados se hacen, como minimum, por término de quince días, y por razón de su excesivo peso se conduce en carretilla a las casas de los defensores.

Esta mañana ha celebrado una larga e importante entrevista con el subsecretario del ministerio de la Guerra el general Martínez Campos, con objeto de informarse de los refuerzos que ha enviado ya el gobierno a Cuba, los que se propone enviar, y el estado en que se encuentra la recluta, así como de otras cuestiones importantes relacionadas con la campaña que se va a emprender en Cuba.

Parécenos indicado para un cargo en el ejército de la isla de Cuba, el general Prendergast, que hoy se encuentra al frente de la division de Vizcaya.

Por el ministerio de Estado se ha remitido a D. Fomento una curiosa e importante memoria sobre la última exposición de horticultura celebrada en Burdeos.

Hoy se ha visto muy concurrida la casa del señor duque de la Torre, con motivo de ser sus días. Varios de sus íntimos amigos le han dirigido cariñosos telegramas de felicitación.

Anoche hubo una reunión en casa de la señora condesa de Luque, a que asistió gran número de personas, entre ellas muchos conocidos literatos, con objeto de oír la lectura de un drama del Sr. García del Canto, destinado al teatro Español, y del cual hemos oído hablar con elogio.

No creemos que tenga fundamento la noticia que da el Imparcial de haberse concedido la gran cruz de Carlos III al administrador de correos de San Sebastián.

El general Martínez Campos ha asistido esta tarde a la recepción de palacio en compañía de los señores ministros, con quienes conferenció momentos antes en la secretaría de Ultramar.

Un importantísimo servicio acaba de prestar la autoridad superior gubernativa de la provincia de Jaen. Días hace que se seguía la pista para el descubrimiento de una gran fábrica de moneda falsa. Puestos en juego cuantos medios y elementos se an necesarios, y previa autorización telegráfica del ministerio de la Gobernación, marcó a Granada un delegado del gobierno civil de Jaen, conferenciado con el gobernador, y facilitándole todos los antecedentes necesarios, pudo llevarse a cabo la aprehensión de la fábrica, la captura de los cinco fabricantes, que fueron cogidos trabajando en su criminal industria, y la ocupación de monedas, pastas preparadas y siete troqueles de diferentes pesos, susceptibles de fabricar 96000 pesetas diarias al respecto de 4000 por hora. Este servicio es tanto más importante, cuanto que las monedas, según dicen de aquella localidad, se encuentran tan perfectamente falsificadas, que podían sorprender aun a la persona más entendida.

Esta mañana se ha visto en la audiencia de esta corte la última denuncia de que ha sido objeto nuestro colega la España.

El fiscal de imprenta ha pedido que se imponga al periódico denunciado la pena de 15 días de suspensión.

Por enfermedad del Sr. Rodríguez San Pedro, ha defendido a la España el conocido jurisconsulto D. Valeriano Casanueva, pronunciando un hábil e interesante discurso que mereció los aplausos de las muchas personas que asistían al acto.

En el consejo de esta tarde, a que ha asistido el general Martínez Campos, se ha seguido tratando de la cuestión de embarque de tropas para Cuba.

El general Martínez Campos sale esta noche para Barcelona.

Los ministros se han reunido en consejo después de la recepción oficial en palacio.

Ayer llegó a Santander con el vapor-correo de Cuba el brigadier Santelices.

Las noticias relativas a los asuntos de Oriente son hoy más favorables a la paz que en los días anteriores.

No es exacto que se haya autorizado a D. Tomás Santero para que explique el segundo curso de clinica médica de Madrid, como dice el Cronista.

La comisión del ayuntamiento que, presidida por el alcalde, ha asistido hoy a la recepción oficial de palacio, ha estrenado el fagón que de aquí en adelante servirá de distintivo a los concejales.

Dice un periódico: «Parécenos que ya no irán a Cuba ni el general Riquelme ni los brigadieres que estaban nombrados o iban a nombrarse por designación de dicho jefe para que le acompañaran a aquella isla.»

Insistimos en lo que hemos dicho ayer, que es muy aventurado cuanto se diga acerca de nombramientos de jefes militares para la isla de Cuba, puesto que aun no se ha tratado dicha cuestión por el ministerio de la Guerra.

Personas que han tenido ocasión de ver el dictamen emitido por el señor Alonso Martínez en la consulta que le han hecho los disidentes del culto católico sobre interpretación de la base oncenava, aseguran hoy que dicho trabajo honra en gran manera a tan ilustrado jurisconsulto. Dicho dictamen parece que es favorable a los protestantes.

En el barrio de Salamanca se va a construir un mercado; las obras empezarán muy pronto.

Por el ministerio de Fomento se han concedido 3000 rs. para las carreras de caballos de Cádiz.

El director de Instrucción pública, ha visitado hoy el colegio de S. Carlos.

Esta mañana se ha fugado otro preso de la cárcel de Getafe, sin que haya podido ser habido.

En Villarejo de Salvanes, de esta provincia, se ha presentado la enfermedad de la viruela entre el ganado, tomando gran incremento en pocos días.

Se tienen las mejores noticias de provincias respecto de la langosta, pues parece que para el año próximo, según todos los datos, el insecto no se

presentará ó, en todo caso, será en escaso número.

El Centro telegráfico español nos comunica h y el siguiente DESPACHO: Paris, 3 (10-45 n.)

La respuesta dada por Turquía a las potencias, limita la creación del Senado elegido por todas las provincias cristianas; por consiguiente, considera supérflua la autonomía de estas. Rehúsa el protocolo y no acepta el armistio. Semejante respuesta era de esperar, porque el embajador turco en París ya había declarado que la Turquía prefería la guerra franca a la ocultá que le hace Rusia.

Turquía tolerará la intervención austro-rusa en la Servia con el objeto de pacificarla, mas se opondrá siempre, hasta el punto de publicar la guerra santa, a la ocupación de las demás provincias.—R.

Entre los nombres que en ciertos círculos se indicaban estos días para el caso de que el general Martínez Campos fuese a Cuba, se cuentan los de los generales Casola y Polavieja.

Según telegramas de Cuba, el general Jovellar ha salido a campaña, con dirección a las VII as, cuanto tuvo noticia del suceso de las Tunas.

Ayer fué muerto en Valladolid un hombre que se dedicaba a la venta de artefactos de cordelería.

EDICION DE LA TARDE DE AYER 4 DE OCTUBRE.

Esta tarde funcionaban con bastante retraso las líneas telegráficas de Andalucía, Castilla, Estremadura y Val Canfranc.

Parécenos que del 12 al 15 del actual regresará de Santander a esta corte el señor Salaverría, que se encuentra bastante aliviado de la indisposición que le aqueja.

A las ocho y media de la mañana, en la parroquia de San Justo, fué acometida de un brusco accidente una señora muy distinguida de esta corte. Todas las personas que estaban oyendo misa se apresuraron a auxiliarla, sacándole inmediatamente a la calle, a fin de que respirase el aire libre.

Después fué trasladada a la tienda de ultramarinos frente de la referida iglesia, en donde, trascurrido bastante tiempo, se consiguió volver en su casa.

En la presente semana se inaugurarán las obras del canal del Duero para la provision de aguas a Valladolid.

Un periódico habla de una conferencia celebrada entre el general Martínez Campos y el Sr. Martín Herrera. Esta conferencia no fué realmente, lo que hay de cierto es que dada la antigua y cordial amistad que uno hace muchos años a aquellos señores, suelen caer juntos siempre que el general Martínez Campos viene a Madrid.

Dice la Patria que el Sr. Romero Robledo desea cerciorarse de si la actitud de nuestro colega reflejaba la adoptada por los centralistas, y que por esta razón fué el Sr. Alba Salcedo, su director, a manifestar al Sr. Romero que la Patria era órgano de los amigos del Sr. Alonso Martínez.

Esta madrugada, en la puerta de Atocha, un soldado del regimiento de infantería de Africa, núm. 7, llamado Gabriel Vazquez, fué detenido por haber producido un ligero escándalo. Al entrar en la prevención, se sufrió en los términos, que a no ser por sus guardias que lo evitaron, se hubiera lanzado sobre el inspector. Después se supo que el soldado se cuestionaba estaba atacado de enagenación mental, por lo que inmediatamente fué entregado al comandante de transeuntes.

Han llegado a Madrid: El rico capitalista catalán D. Juan Bañista Manella, con objeto de despedirse a su hijo el teniente de navío don Eugenio, que salió anoche para el Ferrol.

El doctor D. Marcial Taboada, director de los baños de Trillo, y conocido especialista de enfermedades nerviosas.

D. Crisanto Arellano. El reputado doctor en medicina don José de Burgos, procedente de Cádiz. El abogado y concejal del ayuntamiento de Madrid Sr. Moreno Elorza, procedente de Francia.

El general San Roman. El marqués de Saavedra. El director de la Nueva Prensa señor Bañón.

Ha regresado de París el Sr. Esteban Lozano, trayendo concluidas las mudanzas que han de entregarse en breve a los artistas premiados en la última exposición de bellas artes, y cuyo trabajo, según los inteligentes, realizará una vez más el nombre de tan distinguido artista.

Esta madrugada, un zapatero que habita en la calle del Sombrerete, núm. 6, tercero, intentó suicidarse inyectándose con una cuchilla dos heridas de bastante gravedad en el cuello. El herido fué conducido inmediatamente al hospital General. El juzgado entiende en el asunto.

En breve se harán los nombramientos completando el ayuntamiento de Cádiz.

En Gobernación se ha recibido hoy gran número de despachos felicitando al subsecretario Sr. Barca con motivo de sus días.

Efectivamente, es cierto que han dimitado algunos alcaldes y tenientes-alcaldes de provincias, incapacitados unos y otros incompatibles. Daremos a conocer sus nombres tan luego como se firmen los nuevos nombramientos.

Nuestro amigo el oficial de Gracia y Justicia Sr. Puebla, ha tenido la desgracia de perder a uno de sus hijos. Le acompañamos en su justo dolor.

El general Martínez Campos, después del consejo de esta tarde, ha subido a despedirse de S. M., puesto que, como decimos en otro lugar, sale esta noche para Barcelona.

Mañana habrá consejo presidido por su majestad.

S. M. ha estado esta tarde paseando en la Casa de Campo.

Las prisiones que estos días se están haciendo en las provincias Vascongadas, y de que dan cuenta los periódicos, se llevan a cabo por orden del general Quesada, en virtud de las facultades de que está investido.

Mañana, de dos a cuatro y media

El principal heredero del Sr. Indo es un sobrino suyo residente en la Habana, a quien se le ha quemado recientemente la fábrica de tabacos. A esto le deja, según se dice, el palacio de la Fuente Castellana, el edificio destinado a exposiciones, un extenso solar contiguo y una manzana de casas. Hay, además, otros varios herederos.

El gobierno guarda una gran reserva respecto de ciertas cuestiones de Ultramar, de que se ocupa mucho la prensa estos días, por considerar que no conviene la publicidad en determinados asuntos. Nosotros, inspirados en su deseo y por conveniencias políticas, debemos ser tambien parcos, cautos y reservados.

Se ha concedido el grado de coronel al teniente coronel de infantería don Enrique Vimes y Montes de Oca, y el de teniente coronel al comandante de dicha arma D. Francisco Barrios Vazquez.

Por el ministerio de Marina se ha concedido el empleo de comandante de ejército al capitán de infantería de marina D. Jaime Togores; el grado de comandante de ejército al capitán don Mariano Cardona, y el grado de coronel en permuta del empleo de teniente coronel al comandante D. Félix Angoso y Lapizburu.

Continúa en forma de bastante gravedad a inspirando serios temores a su familia y amigos, la madre de la señora duquesa de Tetuan.

El nuevo libro Miscelánea, del señor Cañamaque, se publicará en breve con un prólogo del distinguido escritor andaluz D. Antonio Luis Carrion.

La escampavía Constante después ayer en el puerto Colón un falucho con cañones bultos de tabaco; la escampavía Insistente, en la playa Concha, una barquilla con treinta y tres fardos de tabaco; la barquilla del ponton Algeciras, en aguas de aquella bahía, una barquilla con diez y seis bultos, tambien de tabaco, sin reos, y la misma barquilla un bote con doce fardos, tambien de tabaco, sin reos.

Dece un periódico que ha sido llamado a Madrid el gobernador militar de Ferrol. En el ministerio de la Guerra se desconoce dicho llamamiento.

La diputacion de Pineda ha consignado en sus presupuestos y tiene ya a disposición del ministerio de la Gobernación las 20000 pesetas que corresponden en el reparto para la construcción de la cárcel-modelo de Madrid.

La combinación de gobernadores de que vienen hablando los periódicos, se llevará a cabo dentro de dos o tres días, si combinación puede llamarse a la traslación de dos gobernadores y al nombramiento de otro.

El individuo de la ronda especial de D. Francisco Briones, José Alba, acompañado del alcalde del barrio del puente de Toledo, de dos parejas de la guardia civil y una de orden público, acaba de prestar un nuevo servicio en la madrugada de hoy, aprehendiendo y poniendo a disposición del gobernador de la provincia a Francisco Alvarez (el el-Bobero), presunto autor de diversos robos en iglesias y complicados, según se dice, en el de la fábrica del gas.

Hoy han pasado al consejo de Instrucción pública los expedientes de provisión de las cátedras de derecho romano de Salamanca y economía política de Oviedo.

El ministro de Fomento, el director de Instrucción pública, el oficial señor Ruiz Salazar, y el arquitecto del ministerio han estado hoy visitando rindas las escuelas especiales, con el fin de ver dónde puede habilitarse local apropiado para ampliar las enseñanzas del conservatorio de Artes y oficios.

Se habla, con efecto, como dicen algunos periódicos, de un indulto general para la prensa. No alegraríamos.

Han regresado los oficiales de Fomento Sres. Murillo, Perales y Robledo y hoy se han encargado de los negociados de Bellas artes, de personal de Obras públicas y de enseñanza primaria.

La perla seguía comienza a dejar sentir sus malos efectos, especialmente para los ganados, pues los pastos se presentan muy escasos, y este contratiempo acarrea muchos perjuicios a los ganaderos.

El sábado probablemente empezarán las reuniones en la presidencia, a las cuales solo asistirán los individuos de la mayoría completamente identificados con la política del Sr. Cánovas.

Se ha encargado nuevamente del distrito del Hospital el baron del Castillo de Chirel.

Se trata de pedir autorización para publicar en esta corte un periódico satírico, como continuación del que, con grande aceptación, se publicaba en las Antillas.

La recepción celebrada hoy en palacio con motivo de los días del rey don Francisco de Asis, ha estado sumamente concurrida. Han asistido, a más de los ministros, comisiones de los ministerios y corporaciones oficiales, todos los obispos que en la actualidad se encuentran en Madrid, comisiones de las academias y gran número de partiulares. La recepción terminó después de las tres.

Anoche hicieron su debut en el teatro de Jovellanos la señora Montañés (doña C.) y los Sres. Landa y Gimeno, que en unión de la señorita Franco (D. M.) y del Sr. Marlmon, desempeñaron la zarzuela Las hijas de Eva como pocas veces la hemos oído, por lo cual fueron dichos artistas muy aplaudidos y llamados varias veces a la escena.

La apreciable característica del teatro de Jovellanos doña Concepcion Beza, ha tenido la desgracia de perder a su señor padre D. Nicolás, que ha fallecido el domingo 1.º de octubre en Alicante.

En el teatro de Capallanes se está poniendo en escena estas noches con buen éxito, la zarzuela El hombre es de bit, en la que tanto se distinguen la señora Roa y el Sr. Baillos.

Acaba de llegar a esta corte procedente de París, donde ha adquirido grandes triunfos así como en las principales capitales de Europa donde ha dado conciertos, nuestra compatriota la célebre y distinguida arpista señorita de B rnis.

Mañana, de dos a cuatro y media

de la tarde, se verificará un magnífico concierto en el café de Esclava.

Mañana a las dos continuará la conferencia de los directores de Hacienda con los de Comercio y Contabilidad del ministerio de Estado, para ocuparse del arreglo de las tarifas consulares.

Esta noche a las ocho tendrá lugar, como hemos dicho, una comedia de familia en palacio, con motivo de la solemnitad del día, a la que asistirán los jefes de la real casa, los señores-hombres grandes de España, de servicio, damas de guardia, el primer ministro, el secretario de la real estampa, el primer ayudante, el patriarca de las Indias y otros varios altos funcionarios de palacio.

El fotógrafo Sr. Cifuentes, en cuyo establecimiento acaban de introducirse notables mejoras, está formando un grupo de gran tamaño en el que figurarán cuantos se consagran actualmente al ejercicio del periodismo.

Sirva esta noticia de aviso a aquellos de nuestros compañeros que ignorando la existencia de esta y fraternal propósito del Sr. Cifuentes, no hayan acudido aun a su galería fotográfica, Preciados, 29.

Según nos escriben de Sevilla, la fractura de la pierna del coronel del regimiento de Montesa Sr. Letona, fué ocasionada por haber intentado dho jefe, que pasaba en el Real de la Feria acompañando a su hija y otras señoras, oponerse y resistir el atropello de un caballo que corría desbocado y que en el ímpetu del choque rompió las riendas del que montaba el coronel, sacando a este de la silla y ocasionando el desgraciado accidente.

No será difícil que por la dirección de Rentas sean declarados cesantes los administradores subalternos de todas aquellas localidades, en las cuales ha habido una baja de valores que no se justifica. Se han pedido ya datos a los jefes económicos de las provincias y si de las razones que aduzcan no resulta justificada dicha baja, no será difícil, tambien, que se dicte contra estos funcionarios una medida idéntica a la que dejamos apuntada.

Esta tarde se ha reunido la comisión que entiende en la cuestión arancelaria de los azúcares.

Un fia de estos saldrá para Lisboa el señor marqués de Orovio, con el esclusivo objeto de ver a su amigo el señor D. Alejandro de Castro. Este sigue bastante mejorado de sus dolencias.

Contestando a las quejas de algunos vecinos del barrio de Salamanca sobre falta de servicios municipales, quejas de que nos hicimos eco, se nos hace saber que de un momento a otro se van a colocar en dicho barrio fuentes y recipientes urinarios, al mismo tiempo que se estudia el modo de establecer un mercado y todos los demás servicios que tan justamente reclamamos.

Nadie más interesado en la prosperidad del barrio que el actual alcalde del distrito Sr. Baura, que a más de ser una celosa autoridad es vecino y propietario del barrio de San Jacinto.

Por el ministerio de Marina se proyecta la instalación en el observatorio astronómico de San Fernando de una balza que indique el tiempo medio a los buques en Cádiz y Caños del arsenal de la Carraca, lo cual tiene mucha importancia, puesto que proporcionará el modo de arreglar sus cronómetros tanto a los buques mercantes como a los de guerra.

Mañana 5 anunciará los periódicos oficiales el pago para el día 6 en la tesorería Central de los créditos por servicios de guerra y otros conceptos que figuran en el sétimo grupo con los números 52 y 53 de presentación.

El Centro telegráfico español nos transmite a última hora el siguiente telegrama: Paris, 4 (12 t.)

El Diario de los Debates, periódico que se inspira en las regiones oficiales, ha publicado un artículo de fondo de muchísimo seso, en el que revela una actitud anti-rusa justificando la negativa de Turquía; declarando tambien que esta no debe doblegarse mientras Inglaterra y Austria, no garanticen contra



BANCO DE ESPAÑA.

Lista de los billetes hipotecarios de la segunda serie que han sido amortizados en el sorteo celebrado en el día de hoy.

Table with 4 columns: Numeración de los billetes hipotecarios que deben ser amortizados del, Numeración de los billetes hipotecarios que deben ser amortizados del, Numeración de los billetes hipotecarios que deben ser amortizados del, Numeración de los billetes hipotecarios que deben ser amortizados del.

EL Sr. D. FRANCISCO DE LAS BARCENAS É INDO. FALLECIÓ EL DÍA 5 DE OCTUBRE DE 1869. Los señores sacerdotes adscritos a la iglesia parroquial de San José, y los de igual clase de las iglesias de San Antonio Abad y Santa María Magdalena de la Penitencia (vulgo Recogidas), sitas en la calle de Hortaleza, que quieran celebrar el santo sacrificio de la Misa, hoy jueves 5, en dicha parroquia é iglesias, aplicándola por el eterno descanso del alma de dicho señor, recibirán la limosna de 16 reales.

ENCUENTRO DE BILLETES. Ude loterías. A la persona que de pormenores exactos le serán devueltos. Plaza del Angel, 13. Pardo.

ALMANAQUE DE LA RISA. PARA 1877.—AÑO XIII.—4.º PRINCIPE, 25. Madrid.

INOCENTE PEREZ. ofrece a sus parroquianos y amigos un antiguo establecimiento, del cual ha vuelto a encargarse, y en donde se les servirá con esmero y a precios muy reducidos. También se hacen composuras.

ALMENA DE PINTURAS. Al óleo, antiguas y modernas, puestas para gabinetes, precios reducidísimos. Serrano, 47, 2.ª izquierda.

JARABE DE LABELONYE. Farmacéutico de 1.ª clase de la Facultad de París. Este Jarabe es empleado, hace mas de 25 años, por los mas célebres médicos de todos los países, para curar las enfermedades del hígado y las diversas Hidropesías.

GRAGEAS DE GELIS Y CONTÉ. Aprobadas por la Academia de medicina de París. Resulta de dos informes dirigidos a dicha Academia el año 1810, y hace poco tiempo, que las Grageas de Gelis y Conté, son el mas grato y mejor ferruginoso para la curación de la Clorosis (color verde pálido); las pídidas blancas; las debilidades de temperamento; em-ambos sexes; para facilitar la menstruación; sobre todo a las jóvenes, etc.

AMA PARA CASA DE LOS padres. Mira el Sol, 8. port. UN JOVEN INGLÉS, QUE PO... MODISTA.—CORTA Y PUE... HOTEL. Se vende uno con jardín y cochera. SAN BERNARDO, 36, 2.ª planta. PRESTAMOS. Las personas que tengan acciones empinadas que hayan cumplido el término por que fueron dejados en garantía en el Potosí Madrileño, Lobo, 19, 2.ª, pasarán a renovar o desentender en el plazo de 15 días, trascurridos, los cuales se pondrán a la venta.

HOGG. Farmacéutico, 2.ª. rue de Castiglione, París—único propietario. ACEITE DE HOGG. ACEITE NATURAL DE HIGADO DE BACALAO. Contra: las Enfermedades del Pecho y de los Bronquios, las Tisis, Constipados y Tosas crónicas, Afecciones escrofulosas, Enfermedades de la piel, Tumores glandulosos, Mores blancos, Endebles de los niños, Debilidad general, Reumatismos, etc.

Madri 3 de octubre de 1876.—V. B.—P. el gobernador, Secades.—El vice-secretario, Juan de Morales y Serrano.

TRATADO GENERAL DE LAS FIEBRES esenciales por el Dr. D. Ramon Sanchez y Merino, catedrático de patología médica en la universidad Central, etc., etc. Tercera edición corregida y anotada.—1876.—Un tomo en cuarto con 800 páginas. Se vende a 22 rs. en rústica en la librería de Sanchez, calle de Carretas, núm. 21.

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA. 208. do... no tenies que poner... los pías aquí... Y ha aguarar respuesta, se levantó y salió. Bienen permaneció inmóvil en el mismo sitio; y solo al ver a Eukler en el momento en que se levantaba para ir a encargar, y en donde se les servía con esmero y a precios muy reducidos. También se hacen composuras.

LA CASA DE HIELO. 209. Guardia entró en la estancia de los esposos, y hallándolos sumidos en el sueño procuró en vano despertarlos. El lector se acordó de lo que le había pasado con el profesor de Lippmann, como adoleto a la persona del duque de Curlandia y con el cargo de presentar a su majestad la lista de los que firmaban la indemnización a los polacos. Y qué género más astuto y hábil podía encomendarse a la terminación de la obra empinada por la codicia y poder del favorito? Eukler, sin embargo, parecía preocupado, sus movimientos y ademanes indicaban agitación; pasaba a largos pasos por la antecámara, hablaba consigo mismo, se acordaba de tiempo en tiempo a la ventana, se enjugaba la frente bañada en sudor, y todo, en fin, revelaba en él la situación de un hombre que se halla en un estado violento ó a punto de adoptar una resolución estrema.

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA. 208. apenas sus pías acobardan a encontrar aquellos escaños que parecían dobles a sus ojos. Un corchillo de ideas agitado su cerebro y oprimía su corazón, imprimiendo una expresión colorista y su semblante habíasele vuelto duro y sereno.

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA. 209. ron por la corte. Aseguran que quiere divorciarse de vos... y que además... Pero aquí podían oírse, si tuviera mal a bien, en memoria de lo pasado, el nombre con vuestra visita, os lo contaré todo: vivo en palacio, muy cerca de aquí.

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA. 209. En medio de mil conjeturas se fijó en una dolorosa, pero evidente; aquella humillación señalaba el triunfo de su rival. Sonreía ante el triunfo de su rival. Sonreía ante el triunfo de su rival. Sonreía ante el triunfo de su rival.

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA. 209. En seguida se colocaron continelas a despujar la aurora. El oficial de En seguida se colocaron continelas a despujar la aurora. El oficial de En seguida se colocaron continelas a despujar la aurora.

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA. 208. Con el rostro inquieto y el ánimo preocupado, bajaba la esposa de Wolonsky a la escalera del palacio imperial.

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA. 209. Terminado el festín, dió principio el baile, ejecutando cada pareja su danza nacional. Al ver a los gitanos, la princesa Lechinská tembló y palideció acorralándose de su madre; pero sus miradas buscaron enseguida a Wolonsky, y su vista la reinó.